

Rencontre du 12 septembre 2011 - 12h30 à 13h30 au VCH - 1610

0. Ouverture Dominique Maheux

1. LADOJ Adopté à l'unanimité

2. APV Reporté à la semaine prochaine

3. RDO VP Socio:

- Soirée au Pub la semaine prochaine possiblement jeudi
- Rallye-appart: On pourrait changer l'endroit où on finit le rallye à cause de l'endroit où les appartements sont situés. On pourrait changer pour le Pub X ou le Cactus. Date prévue: 28 septembre. S'informer des rabais qu'on pourrait avoir aux autres endroits
- 10\$ pour tout le monde pour le rallye-appart et 5\$ pour Marie-France et Guillaume qui prêtent leur appartement.
- L'AESMUL va s'occuper des finances pour le rallye-appart et on verra ce qu'on fait avec les brières restantes (finissantes?).
- Choisir les brières en fonction des rabais.

VP maîtrise:

- De 11h à 14h le 14 septembre, blé d'inde et hot-dogs gratuits pour les gens à la maîtrise.
- Activité d'accueil à 13h30 jeudi au Pouliot pour les gens à la maîtrise en statistique et biostatistique.

VP sports:

- Soccer vendredi derrière le Casault en se rejoignant à 13h15 au Back-Vachon.

VP info:

- Budgets, procès verbal et Smaties sur le site de l'AESMUL
- Le Smatin est en cours d'impression et sera prêt demain matin (50 exemplaires)

- VP pédago : - Maxime Caron a accepté de participer au comité du fond d'investissement, pour le
- Une trentaine de réponses par internet et entre 5 et 10 réponses papier pour le lotfin, qui sera probablement fait en Latex.
 - On peut aller au service de reprographie vendredi matin pour l'avoir vendredi pendant la journée. Joannie va s'informer pour savoir si on a des rabais de reprographie en tant qu'association étudiante.
 - Conflits d'horaire pour les 1^{ère} et les 2^e années avec la visite des experts. S'informer à Jérémie Rostand pour savoir ce qu'on doit faire.

Trésorier :

- Remboursement des chèques pour l'initiation (~60\$).
- Budgets mensuels qui ont été mis sur le site.
- On pourrait faire une vente de t-shirts à 5\$ pour ceux qui traînent dans le local de l'AESMUL depuis un certain temps.
- En même temps que la vente de t-shirts, on pourrait montrer les objets perdus de l'AESMUL.

VP festi-camp :

- 45 inscriptions pour le camp.
- On va s'arranger la journée même pour la réservation d'un dortoir.
- Les non-membres ont été avertis qu'ils devraient payer la cotisation.
- Laurent va faire une feuille d'informations et de règlements.

Représentants de 1^{ère} année :

- Aucun commentaire

Présidente :

- La CADEUL n'a toujours pas répondu concernant la journée d'informations pour les associations.
- Commande de bières à l'AESGUL : On va commander 6 caisses de 24.
- Les représentants de première année peuvent aller chercher leur clé de l'AESMUL
- * 2 caisses de Budweiser, 4 caisses de Keith's.

4. 5 à 7 départemental :

- Le département s'occupe de la commande de pizzas (Jumelles Pizza).
- Au 2551 à partir de 16h

5. Représentant de 1^{ère} année en statistique

- On va choisir un représentant par nous-mêmes jusqu'à l'AG de l'hiver.
- On passera au vote à la prochaine AG.
- David et Maxime Caron vont le proposer à quelqu'un.

6. Varia

- Changement du sigle de Math-Stat au Festival :

Laurent P. va s'informer pour changer MST par MAT-STT par exemple.

- Mascotte :

On va savoir en octobre si on a assez d'argent pour acheter une nouvelle mascotte. Ça pourrait motiver les gens à la mettre pour le festival. On attend entre autres les montants finaux pour le CUMC.

7. Fermeture : Dominique Maheux